

# EKSPOS

## Panit Binmas Polsek Tomo Gelar Jum'at Curhat Dengarkan Keluh Kesah Warga

Tomo - [TOMO.EKSPOS.CO.ID](http://TOMO.EKSPOS.CO.ID)

Mar 22, 2024 - 13:12



Tomo - Sumedang

Panit Binmas Polsek Tomo Polres Sumedang Aipda Diky P. kembali menggelar Jum'at Curhat untuk mendengarkan keluh kesah masyarakat di wilayah hukumnya. Aipda Diky P. membuka ruang dialogis dengan warga masyarakat

setempat, melalui Jum'at Curhat yang dilaksanakan di depan balai Desa Jembarwangi Kecamatan Tomo Kabupaten Sumedang. Jum'at, (22/03/2024)

Pada kesempatan tersebut, Panit Binmas langsung mendengarkan keluhan warga masyarakat, yang selama ini menjadi masalah bagi mereka. Serta kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi, Polri selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan Polri juga menerima segala masukan serta kritik, demi kemajuan institusi Polri Terutama Polsek Tomo Polres Sumedang Palda Jabar.

Langkah kegiatan merujuk pada petunjuk dan arahan langsung Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum. serta Waka Polres Sumedang KOMPOL Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M. melalui Kapolsek Tomo KOMPOL Herdis Suhardiman, S.H. M.M. yang menuturkan Jumat Curhat adalah program Kepolisian untuk memberikan ruang bagi masyarakat agar bisa Curhat langsung dengan polisi. Kapolsek Tomo juga menjelaskan bahwa Kepolisian di daerah telah melaksanakan kegiatan rutin program tersebut, karena dinilai lebih relevan dan efektif dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat. Setiap pejabat Utama di daerah turun langsung di tengah-tengah masyarakat. Mereka datang untuk mendengarkan langsung Curhatan dari masyarakat. Kemudian menjadi bahan evaluasi dan ditindaklanjuti. Masyarakat sendiri sangat merespon baik program Jum'at Curhat. Karena sangat jarang bagi mereka untuk bisa bertatap muka langsung dengan anggota Polri untuk saling memberikan masukan. Salah satu topik pembicaraan dalam kegiatan Jum'at tersebut yakni tentang Kamtibmas dibulan Ramadhan. Masyarakat memberikan masukan agar pihak Kepolisian setempat dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban mengingat di bulan Ramadhan banyak para remaja yang ngabuburit dengan balapan liar sehingga mengganggu aktivitas warga masyarakat.

Pada kesempatan itu, Panit Binmas Aipda Diky P. menerima dan akan menindaklanjuti masukan tersebut. Disampaikan olehnya bahwa pihak Kepolisian Sektor Tomo pada saat bulan Ramadhan baik itu menjelang buka puasa maupun sahur selalu menggelar patroli rutin untuk meminimalisir potensi gangguan Kamtibmas. Selain itu, pihak Kepolisian setempat memberikan edukasi kepada masyarakat tentang tata tertib berlalulintas sehingga tidak menimbulkan laka lantas.